
SERRA & PRAIA
JORNAL que chegou para fazer a diferença -ANO II - 07/02/2025 - Nº 069 - 3,00

Gata com pata fraturada 
precisa cirurgia urgente

A gata da foto foi atacada por cachorros e teve a 
pata quebrada, necessitando ser operada com ur-
gência. Se você quiser ajuda-lá com R$ 5,00 ; sua 
ajuda será muito importante. A cirurgia será realiza-
da na Clinica Bicho Urbano e custará R$ 2.000,00.

Boa ações por um mundo melhor. O pix é 
02586164075 (Cláudia Matos Borges). Por Fabi 
Corrêa

Raquel Model 
Evaldt Hahn, 
Secretária da 
Fazenda de 

Dom Pedro de 
Alcântara, 

Rebate 
Acusações 
sobre Bolsa 

Família e 
Defende 
Gestão 

Municipal

Confira na página 15

PASSEIO A TORRES ACABA EM TRAGÉDIA
Na manhã de segunda (3), as irmãs Neusa Terezinha Bitencourt de Oliveira, 64 anos, e Maria Cleci Bitencourt da Costa, 70, 

viajavam para Torres, no Litoral Norte/RS, quando o Fiat Siena onde estavam se envolveu em um acidente na Estrada do Mar.

Prefeitura de 
Torres se coloca a 

disposição de 
buscar soluções 

para falta de 
pediatras no HNSN 
com IBSaúde que 
tem contrato com 

governo do Estado
Matéria completa na 

página 03

Confira na página 05
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Fone (51) 
997 308 398, 

Trevo
 Itapeva Sul 

(frente 
Bomagg) 

em Torres.

O Mercado das praias sempre
oferece muitas ofertas para você!

MERCADO LÁ FAMÍLIA

José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Desde que por sugestão do Executivo, 
parte da Estada do Mar foi municipaliza-
da, e Escola Santa Rita, em Torres, mais 
exatamente passou um sério de atropelar 
uma mão, avo ou criança.

Resolveram municipalizar até onde é a 
Casa de Passagem. E por ai passam os 
problemas. Não se deram conta que a re-
dução de velocidade era do Estado e que 
por isso eles iriam retirá-lo.

Agora os carros naquela curva, pas-
sam a sei que lá quanto. Especialmente 
na alta temporada. E o movimento aí vai 
até março, com certeza.

As aulas começam na sexta-feira. Se lá 
se vou levar a minha menina num ônibus 
escolar. Tá tudo muito perigoso, especial-
mente que a empresa Havan decidiu in-
vestir em tudo.

Mas quero aqui deixar a minha suges-
tão ao secretário de obras, Dilson Boa-
ventura. Mandei um trator capinar aquele 
trecho os caras esqueceram de tirar a pla-
ca de 50km/h e a placa de Escola. Faça 
uma varredura especial. Elas estão todas 
escondidas.

Por nada algum motorista vai reduzir a 
velocidade. E a médio pra não, dizer ago-
ra, mande colocar ai lombadas. Podem 
até ser meia pista, mas desde que sejam 
dois lados da curva.

Agora é municipal, não é? Quando a 
Polícia Estadual, esqueçam. Elas conti-
nuam dando suas emboscadas ali onde 
tem a Escola de Música e vários locais até 
nossa amada Itapeva.

A Escola em alto risco 
porque resolveram tomar 

a Estrada do Mar

Deputado Guilherme Pasin encaminha 
solicitação para asfaltamento da Estrada Ge-
ral entre Torres e Mampituba.

O deputado estadual Guilherme Pasin 
(PP) encaminhou, na última quinta-feira 
(30), uma solicitação para a destinação de 
recursos às obras de conclusão da Estrada 
Geral. Trata-se do trecho de 16,3km que liga 
a localidade do bairro Barro Cortado, no mu-
nicípio de Torres, à ERS-494, no município 
de Mampituba.

A requisição foi feita pelos ve-
readores de Torres Carla Daitx 
(PP) e Gibraltar Vidal (Gimi/PP). 
O ofício solicitando o investimento foi en-
caminhado ao senador Luis Carlos Heinze 
(PP), em Brasília. 

Esta aplicação é considerada de grande 
importância para a região, tendo em vis-
ta que irá melhorar a infraestrutura viária, 
promovendo o turismo no Geoparque Ca-
minhos dos Cânions do Sul, e além disso, 
o valor destinado facilitará o escoamento da 
produção da agricultura familiar.

Pasin exaltou que “tal investimento de-
senvolverá a região, oportunizando o fo-
mento turístico e econômico e alcançará res-
peito e dignidade à população que ali vive e 
transita”.

O deputado depositou sua confiança nos 
processos desta solicitação: “Estou convicto 

que os esforços coletivos e a mútua colabo-
ração de quem está envolvido neste processo 
serão fundamentais para dar prosseguimento 
a este importante avanço nas obras da Estra-
da Geral”, concluiu o deputado estadual.

Visando a alocação de recursos do Go-
verno do Estado, o deputado também 
apresentará a mesma proposta ao Funri-
gs, fundo de investimento da Secretaria da 
Reconstrução Gaúcha criada em maio de 
2024 durante as enchentes que assolaram o 
Estado do Rio Grande do Sul.

A pavimentação da estrada também con-
tribuirá para a segurança de motoristas que 
transitam no local, proporcionando melho-
res condições de mobilidade para morado-
res, turistas e trabalhadores que passam pelo 
local.

Asfalto entre Barro Cortado e Mampituba 
entrou na pauta dia 30 pelo depudado Pasin, 
por indicação dos vereadores Gimi e Carla
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Nas presenças do prefeito de Torres, Del-
ci Dimer, e do vice-prefeito do município, 
André Pozzi, os corretores de imóveis da 
cidade tiveram a oportunidade de conhecer 
a fundo o Pulse Resort Experience, lançado 
recentemente na praia de Curumim. O even-
to, realizado nos últimos dias de janeiro, no 
showroom de vendas do empreendimento, 
contou ainda com Hélio Vasconcelos, sócio-
-fundador da Aldebaran Urbanismo, Aman-
da Passos, sócia do Grupo Casa Nova, am-
bas as empresas à frente do negócio, entre 
outros convidados, que saborearam um de-
licioso churrasco.

O empreendimento terá como ponto alto 
um dos maiores complexos de piscinas em 
condomínios fechados da região litorânea 
gaúcha, com cerca de 1.500m². Com inves-
timento de R$125 milhões e infraestrutura 
completa para ser usufruída o ano inteiro, 
contempla 751 terrenos, sendo 712 residen-
ciais e 39 comerciais. A gestão de produto, 
marketing e comercial está a cargo da 2Day 

Autoridades do município de Torres participam de 
evento no showroom do Pulse Resort Experience

Gestão de Lançamentos, há 15 anos especia-
lista em produtos horizontais qualificados. 

Crédito foto: Di-
vulgação/Aldebaran 
Urbanismo e Grupo 
Casa Nova

Identificação das 
pessoas na foto: da 
esquerda para direi-
ta, Elisaldo Brehm, 
permutante da área 
do Pulse; Hélio Vas-
concelos Netto, só-
cio-diretor da Alde-
baran Urbanismo; 
Delci Dimer, prefeito 
de Torres/RS;  Aman-
da Passos, diretora 
comercial do grupo 
Casa Nova; André 
Pozzi, vice-prefeito 
de Torres/RS; e Tiago 

Scheffer, corretor de 
imóveis de Torres/RS

Na tarde desta se-
gunda-feira, 03 de fe-
vereiro, uma comitiva 
do IBSaúde, gestora do 
Hospital Nossa Senho-
ra dos Navegantes que 
possui contrato com 
governo do estado, reu-
niu-se com o prefeito 
Delci Dimer para tratar 
da escala dos pediatras. 
O encontro, realizado 
no gabinete, teve como 
objetivo dar atenção 
e se inteirar das estra-
tégias de longo prazo 
para garantir a conti-
nuidade do atendimen-
to infantil com qualida-

Prefeitura de Torres se coloca a disposição de buscar soluções para falta de 
pediatras no HNSN com IBSaúde que tem contrato com governo do Estado

de e segurança.
Durante a reunião, 

o IB Saúde apresentou 
suas considerações e 
informaram que teriam 
reunião com ministério 
público para as devidas 
providências. O prefei-
to destacou a importân-
cia do diálogo e refor-
çou o compromisso da 
administração munici-
pal em pensar planeja-
mento das soluções que 
priorizem a saúde da 
população. “Estamos 
unindo esforços para 
desenvolver atividades 
para buscar solução, 

sem descuidar do aten-
dimento às famílias”, 
afirmou. Lembrando 
que a prefeitura não 
tem ligação direta com 
o hospital, desde que o 

hospital é uma respon-
sabilidade do Estado.

Estavam presentes 
na reunião junto com 
o prefeito Delci Di-
mer e o vice-prefeito, 

André Pozzi, o procu-
rador-geral, Regis de 
Souza, a secretária de 
Saúde, Neusa Oriques, 
o secretário da Fazen-
da, Felipe Valim, o se-

cretário Executivo do 
IBSAUDE, Leonardo 
Fetter, diretor adminis-
trativo, Isnar Passos e 
o diretor médico, Fábio 
Amoretti.



Dor derradeira
Quando dormimos deixamos o corpo denso 

em repouso e andamos pelos mais diversos lo-
cais com o corpo fluídico, e uma das provas dos 
deslocamentos e contatos que fazemos são os 
sonhos, ás vezes bastante confusos e outras ve-
zes podendo ser elucidativo por ser mediúnico. 
Então morremos todos os dias, já que o sintoma 
da morte se assemelha quando estamos dormin-
do!

Será que a morte causa dor? Esta é uma dú-
vida que a maioria das pessoas se pergunta, e 
talvez por isso muitos tenham até pavor da mor-
te. Kardec nos diz que os laços que unem a alma 
se desatam, não se quebram, e rompidos os la-
ços que o retinham, o espírito se liberta. Portanto 
não existe dor, e muitas vezes quem se vai nem 
nota que deixou o corpo físico, visto ser rápida a 
passagem.

A dor que sentimos no momento derradeiro é 
apenas o sintoma do motivo pelo qual chegou 
nosso fim. Se for um infarto sentimos a dor no 
peito, se for um acidente sentiremos a dor do 
trauma, mas se for por idade e a vitalidade de 
nossos órgãos estiverem se esgotado e o cora-
ção parar, nada sentiremos.

Após o passamento é que poderá haver dor, 
principalmente para quem não dedicou em al-
gum momento da vida tempo para estudar sobre 
o que acontece do “outro lado”. A dor da frusta-
ção de não ter realizando todo o bem possível é 
a mais pertinente, mas também quem não pre-
servou o corpo físico, se atirando no vício, e pra-
ticando o mal por prazer, terá dores, estas que 
persistirão na mente perispiritual, mas a dor mais 
angustiante é a de quem parte pelo suicídio. Es-
ses sentirão uma dor imensa, pois concluirão 
que apenas terminaram com o corpo físico, con-
tinuando com as mesmas angústias, além de ve-
rem o corpo mutilado ou destruído sem entender 
o que acontece.

A morte só proporciona satisfação ao espíri-
to que somos, principalmente se cumprimos um 
mínimo do que viemos fazer aqui na Terra. Claro 
que a saudade é uma dor que causa tristeza e 
dói nos dois Planos, mas vamos nos encontrar 
com quem se foi antes de nós se existia amor, e 
também reencontrar a parentela espiritual que é 
a verdadeira e que ficou lá no Plano antes de ter-

mos vindo por ocasião 
do nascimento.

É importante nos 
esclarecermos sobre o 
passamento, para que 
o fenômeno morte não 
nos seja tão apavorante.

Boas leituras a todos.
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Tem um dito popular que diz assim: nada melhor 
que um dia após o outro. As pessoas sábias tam-
bém dizem que é preciso dar tempo ao tempo. Ins-
pirado nestas frases, na sabedoria da humanidade, 
dá pra dizer: não se preocupe, a vida se encarre-
gara de mostrar a verdade. O tempo se encarrega-
rá de fazer justiça. Nisso, se percebe tanta gente, 
muitas vezes desesperadas, dizendo: como pode? 
Será que Deus não vê o que eles estão fazendo? 
Será que Deus não faz nada? Será que sempre 
vencem aqueles que enganam os outros, com suas 
inquietações e maldades? Calma! O tempo se en-
carregará de mostrar a verdade. Não adianta que-
rer apressar o rio, pois, ele corre sozinho e mesmo 
sozinho ele é sábio. Quantas vezes nós testemu-
nhamos situações em que certas pessoas agiram 
com falsidade, com má intenção, com prazer em 
estragar a vida dos outros e depois de algum tem-
po a verdade veio à tona e a vida se encarregou de 
fazer justiça. Quantas vezes já percebemos isso e 
é comum também ver pessoas sofrendo pelas ati-
tudes do passado, pelas sementes ruins que um 
dia plantaram. Se alguém, em algum momento, te 
fizer algum mal te atingindo com comentários mal-
dosos, com mentiras, com calúnias, tenha calma, 
às vezes é melhor não dizer nada. O inferior reage 
o superior cala. O tempo passa e mostra que ele 
existe, para as pessoas que sofrem em silêncio. 
Naturalmente que não estamos dizendo para você 
nunca reagir, estou dizendo apenas que em mui-
tos casos, o silêncio é a melhor resposta. A vida se 
encarrega de mostrar a verdade. Quem planta a 
semente da maldade só pode colher maldade, fruto 
da maldade. É só uma questão de tempo, então, 
não perca tempo querendo retribuir as maldades 
que os outros te fazem. Não se deixe contaminar 
por esses sentimentos mesquinhos. Não encha o 
seu coração de rancor. Tudo retorna para nós de 
alguma forma, algum dia. Se você já fez sua parte 
dizendo o que precisa ser dito, mostrando a rea-
lidade das coisas, não se omitindo em questões 
que exigiam uma postura de justiça, se você fez 
isso, confie. Um dia os outros saberão distinguir a 
calúnia da verdade. Por isso, meu caro leitor opte 
sempre pela verdade. Ela traz paz ao coração e à 
alma. Uma mente tranquila, mesmo diante das di-
ficuldades é uma fonte de sentido para a vida. Por 
isso fique em paz! Não há segredo que não seja 
revelado e não há mentira que não seja descober-
ta. Quem viver verá.

A vida se encarrega 
de mostrar a verdade

DIA 07 (SEXTA, HOJE) - 19h, Santa Luzia; 
19h, Sagrado Coração de Jesus (Recreio); 20h, 
Sagrada Família (Itapeva Sul).

DIA 08 (SÁBADO) - 18h, São Domingos;  
18h30min, Nossa Senhora Aparecida (Paraiso); 
19h30min, Santa Luzia; 19h30min, Santo Antô-
nio (Estrela); 20h, São Francisco.

DIA 09 (DOMINGO) - 7h30min, São Domin-
gos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senhora dos 
Navegantes (Real); 10h, São Pedro de Alcân-
tara (Águas Claras); 18h, São Domingos; 18h, 
Nossa Senhora das Dores (Stan); 19h, São 
Sebastião (Jardim Eldorado); 19h30min, Santa 
Luzia.

PARÓQUIA SÃO
DOMINGOS - MISSAS 
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Na tarde desta quarta-feira, 05 de fevereiro, 
um rompimento em um cano no 11º andar da sede 
da prefeitura de Torres provocou um vazamento 
em cascata que atingiu vários setores do prédio. 
O incidente, que expôs as precárias condições es-
truturais do local, obrigou o desligamento emer-
gencial do sistema de água até que os reparos 
sejam concluídos. Servidores e visitantes foram 
surpreendidos pela situação, e as atividades ad-
ministrativas seguem ocorrendo com adaptações 
temporárias.

Por volta das 15h, equipes de manutenção 
identificaram o rompimento de uma tubulação 
no penúltimo andar do prédio, o que resultou em 
uma intensa queda d’água que escorreu por cor-
redores e salas. O fluxo atingiu desde setores de 
atendimento ao público até áreas técnicas, provo-
cando transtornos e a necessidade de intervenção 
imediata. Enquanto os reparos não são finaliza-
dos, o abastecimento de água permanece suspen-
so em toda a sede.

A administração municipal reconhece a gravi-
dade do ocorrido e pede desculpas aos servidores 
e à população. “Estamos priorizando a normali-
zação do abastecimento e avaliando medidas para 
evitar novos transtornos. A estrutura do prédio 
está sendo tema de discussão no nosso governo”, 
afirmou o prefeito Delci Dimer.

Vazamento em cascata suspende 
abastecimento de água na prefeitura 
de Torres e expõe falhas estruturais



Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
 @diosantanna

Há um tempo em nós que 
nunca envelhece. O tempo 
de dentro. Da criança que 
fomos. E do adulto que que-
ríamos ser.  
A pele, os hormônios, a 
energia já não são mais as 
mesmas. Mas ainda senti-
mos algo vibrar com muita 
força dentro de nós. 
Os relógios do tempo não 
se encontram.  
E talvez por isso e princi-
palmente nós mulheres, 
não aceitamos mais que a 
sociedade siga ditando re-
gras de como devemos nos 
vestir, agir, pensar depois 
dos cinquenta, sessenta, 
setenta ...  
Nossa história de vida é a 
única que pode nos dar a 
liberdade de sermos quem 
quisermos. Do jeito que 
escolhermos.  Chega de 
escondermos tantas garga-
lhadas, desejos, vontades. 
Há um caminho para quem 
escolhe segui-lo.  
O que plantamos, colhemos 
hoje, certo? E o que planta-
mos hoje? Também planta-
mos a cada pedaço de vida 
vivida. 
Não apenas de memória se 
vive uma vida. O agora é 
que nos faz viver. 
Amores vem e vão. Dores 
vem e vão. E nós ficamos. 
Ficamos porque optamos e 
nos foi permitido ficar. Por-
que esse algo em nós não 
aceita nos abandonar. Essa 
criança é teimosa, sonha 
em encontrar a felicidade 
a qualquer custo. Mesmo 
que ela se distancie, dobre 
esquinas, suba montanhas.  
A criança não desiste, 
nos leva pela mão.

Os relógios do tempo 
não se encontramNo dia 4 de fevereiro, Vênus 

deixou o signo de Peixes e in-
gressou em Áries. Vênus em 
Áries tem uma abordagem bas-
tante objetiva no amor, amar é 
bom sim, mas a individualida-
de deve ser respeitada. Então, 
o amor para Vênus em Áries é 
acompanhado de independên-
cia e de respeito a individuali-
dade. Para os astrólogos clássi-
cos, Vênus está em detrimento 
em Áries, pois o signo da dispu-
ta e da conquista, não combina 
com a natureza dócil e passiva 
do planeta Vênus.  

Onde temos Áries no mapa 
astral, teremos benefícios, pois 
Vênus sempre beneficia, com 
mais intensidade ou menos in-
tensidade, dependendo do sig-
no! Com Vênus em Áries, os 
benefícios dependerão obvia-
mente da nossa iniciativa.  

No dia 4 de fevereiro, tive-
mos outra alteração no céu, 
Júpiter passa ao movimento 
direto em Gêmeos, então, o 
crescimento deve recomeçar. 
Com Júpiter em Gêmeos, a 
área de comércio, trocas, en-
sino e comunicação em geral 
é muito favorecida. No nosso 
mapa astral, onde tivermos Gê-
meos, esta área retomará o seu 
crescimento. Quem tem Sol em 
Gêmeos, Lua em Gêmeos, as-
cendente em Gêmeos sentirá 
bastante este momento, o qual 
é muito positivo. 

Como Júpiter aumenta, en-
tão aumenta também a sombra 
do signo, logo, devemos ter cui-
dado com fake News e menti-
ras, pois elas devem retornar. 

Júpiter ficará em Gêmeos 
até 9 de junho, quando ingres-
sará em Câncer, signo de sua 
exaltação, segundo a astrolo-
gia clássica. Quando Júpiter 
ingressar em Câncer, o cresci-
mento será mais expressivo e 
terá outra abordagem bem dis-
tinta de Júpiter em Gêmeos.

O importante é aproveitar as 
oportunidades de benefícios e 
de crescimento. Se olharmos 
para a vida com outros olhos, 
poderemos ver que sempre há 
oportunidades de crescer! 

Vênus em Áries e 
Júpiter direto em Gêmeos

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Dom Pedro de 
Alcântara e seus rumores

Nas últimas semanas, surgi-
ram inúmeros boatos a respei-
to da liderança do atual prefeito 
Alexandre Evald, da cidade de 
Dom Pedro de Alcântara, cidade-
zinha situada a 12 km de Torres.

Desde o excesso de cargos 
sendo votados na câmara de 
vereadores até uma lista de pes-
soas do Bolsa Família (muitos 
conhecidos na cidade que não 
teriam necessidades e até fale-
cidos).

Entrei em contato com o pre-
feito, e ele me passou a secretá-
ria da Fazenda, nada mais nada 
menos que sua irmã, que ajuda 
a comandar a cidade com mãos 
de ferro.

Ao entrar em seu escritório, vi 
uma mesa cheia de papéis, um 
computador, um telefone que to-
cava e a porta do seu escritório 
que não parava de abrir e fechar; 
sempre havia alguém perguntan-
do ou solicitando algo com ur-
gência. Assim se manteve quase 
1 hora e meia de conversa.

Raquel Model Evaldt Hahn, 
nascida e criada em Dom Pedro 
de Alcântara, casada, mãe de 
um filho e com graduação em 
Assistência Social, vê-se como 
uma peça fundamental para a or-
ganização e liderança da cidade. 
Ela é o braço direito e esquerdo 
do irmão Alexandre Evald. Atu-
almente, informações falsas ou 
fake news não a abalam tan-
to quanto no início do primeiro 
mandato do irmão.

Questionada sobre as alega-
ções de que pessoas sem neces-
sidades estão recebendo Bolsa 
Família em troca de compra de 
votos, Raquel afirma veemen-
temente que isso não passa de 
calúnias. Se alguém tem provas, 
que prove o contrário; ela alega 
que tais informações não passam 
de falsas. Afinal, ao se cadastrar, 
cada um deve ter consciência 
do que alegam, e quem decide 
quem recebe é o governo fede-
ral. O trabalho do município é re-
passar as informações que cada 
pessoa informa; assim, cada um 
é portador da sua verdade.

Perguntei também sobre o ex-
cesso de cargos — os famosos 
CCs. Ela disse que esses são 
fundamentais para a administra-
ção municipal e para a execução 
de projetos que visam o desen-
volvimento da cidade. Segundo 
Raquel, os cargos comissiona-
dos (CCs) são essenciais para 
garantir que as demandas da 
população sejam atendidas de 
forma ágil e eficiente. “A gestão 

A Dama de Ferro
pública exige uma equipe capa-
citada e comprometida, e os CCs 
desempenham um papel crucial 
nesse sentido, principalmente 
em áreas onde precisamos de 
expertise específica”, explica ela. 
A secretária ainda ressalta que 
todos os processos de nomea-
ção são realizados dentro das 
conformidades legais, buscando 
sempre a transparência.

No entanto, a extinção de ou-
tros cargos e a manutenção de 
uma folha de pagamento dentro 
das conformidades do município 
também foram temas abordados 
durante a entrevista. Raquel en-
fatiza que a gestão financeira 
responsável é uma prioridade 
para a administração. “Estamos 
constantemente revisando nos-
sa estrutura organizacional para 
garantir que cada centavo dos 
recursos públicos seja utilizado 
de forma eficaz”, afirma. A se-
cretária acredita que um controle 
rigoroso sobre a folha de paga-
mento é fundamental para evitar 
desperdícios e assegurar que 
os recursos sejam aplicados em 
áreas essenciais como saúde e 
educação, beneficiando assim 
toda a população de Dom Pedro 
de Alcântara.

No final da nossa conversa, 
ela salientou como está realiza-
da com a aquisição de kits es-
colares (uniformes) para a rede 
municipal; foi uma grande con-
quista. É nesses momentos que 
Raquel vê como um trabalho or-
ganizado e uma gestão firme são 
capazes de realizar muito mais 
pelo município.

“Estar à frente de uma prefei-
tura é um jogo de paciência, sa-
bedoria e é claro: saber que tudo 
feito com amor faz toda a dife-
rença. Dom Pedro de Alcântara 
ganha com isso, assim como os 
moradores,” salienta Raquel.
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O setor administrativo de Arroio do 
Sal passará a atender a comunidade em 
um novo horário a partir da próxima 
terça-feira, 11 de fevereiro. Priorizan-
do a economia de recursos públicos e a 
eficiência e produtividade na prestação 
de serviços, o expediente do centro ad-

A Prefeitura de Ar-
roio do Sal alinhou as 
principais diretrizes 

para o primeiro semestre de 2025, focando em 
eficiência administrativa, desenvolvimento eco-
nômico e fortalecimento das atividades culturais 
e turísticas. Entre as ações definidas, destacam-
-se a adoção de um novo horário de atendimento 
ao público, o retorno do Carnaval à Avenida As-
sis Brasil e a intensificação dos encontros com 
investidores do Porto Meridional.

Em reunião de planejamento realizada nesta 
segunda-feira (3), com a participação do prefei-
to Luciano Pinto e secretários municipais, fo-

Prefeitura de Arroio do Sal atenderá o público em novo horário

Prefeitura de Arroio do Sal define 
prioridades para o primeiro semestre de 2025

ram debatidas iniciativas estratégicas para im-
pulsionar a cidade. A partir de 11 de fevereiro, o 
atendimento da Prefeitura passará a ser das 13h 
às 19h, medida que visa otimizar recursos, apri-
morar a produtividade dos servidores e atender 
melhor às demandas da população.

Iluminação Pública e Infraestrutura
Entre as decisões tomadas, a Secretaria de 

Obras assumirá a responsabilidade pela ilumi-
nação pública, que até então era gerida pela Se-
cretaria do Meio Ambiente. Além disso, serão 
iniciadas as obras de manutenção e melhorias 
nas pontes da Avenida Interpraias ainda este 
mês.

Carnaval e Turismo
O calendário oficial do Carnaval será divul-

gado nos próximos dias, trazendo os desfiles das 
escolas de samba Camas, Saímos Sem Querê e 
Gigantes da Orla como destaque. A administra-
ção municipal também reforçará as ações para 
potencializar o turismo, ampliando a programa-
ção da temporada de verão e fortalecendo a ima-
gem de Arroio do Sal como destino turístico.

Com essas medidas, a Prefeitura reafirma seu 
compromisso com a modernização da gestão, 
o desenvolvimento econômico e a valorização 
das manifestações culturais e comunitárias. 

Fotos: Luciano Costa

ministrativo será reduzido para 6h corri-
das, funcionando a partir do horário da 
tarde.

Com esta modificação, a prefeitura 
atenderá o público de segunda à sexta-
-feira, das 13h às 19h. Esse modelo de 
trabalho já foi empregado pela adminis-

tração pública em gestões anteriores, 
o que comprova os seus benefícios. A 
decisão, conforme a secretária de Admi-
nistração Juliana Cardoso, irá qualificar 
os serviços atualmente oferecidos para 
a população.

“A nossa prioridade e compromisso 
é com a comunidade. Com isso, nós ire-
mos trazer mais agilidade, eficiência e 
organização dos serviços, além de eco-
nomia para a gestão e otimização de re-
cursos”, frisa a secretária.

Serviços essenciais não sofrerão al-
teração

As mudanças foram feitas estrate-
gicamente para atender as prioridades 
e urgências de cada setor. Por isso, o 
novo horário não incluirá a Secretaria 
Municipal de Saúde e de Obras. Evi-
tando prejuízos à população e o pleno 
funcionamento da cidade, os serviços 
essenciais continuarão atendendo em 
8h diárias, das 8h às 12h e das 13h30 
às 17h30.

Horário personalizado 
na Educação

Para melhor atender as 
demandas educacionais e 
escolares, a Secretaria Mu-
nicipal de Educação man-
terá os seus atendimentos 
de 8h diárias nas segundas 
e sextas-feiras. Porém, nas 
terças, quartas e quintas-
-feiras o funcionamento 
também será das 13h às 
19h.

As dúvidas sobre o 
novo horário administra-
tivo podem ser retiradas 
através dos canais de co-
municação da Prefeitura 
Municipal: site oficial, Fa-
cebook e Instagram. Foto: 
Thayson Machado
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Primeira Sessão do ano
Aconteceu na noite de terça-feira, 4, a pri-

meira sessão do ano do Legislativo de Passo 
de Torres. Por sorte, Casa lotada, porém com 
manifestação de alguns moradores portando 
cartazes pedindo transporte público no municí-
pio, problema que se estende a muitos anos.   
Nos últimos quatro anos, nenhuma mulher ocu-
pou vaga no Legislativo, desta vez, três Vere-
adoras compõem a bancada, Janja, Karini e 
Jéssica.

Passo sempre no atraso
O único município dos 15 da Amesc, Passo 

de Torres não tem confecção de Carteiras de 
Identidades aos munícipes. Parece que somen-
te agora o projeto sairá do papel.

Alesc
A Assembleia Legislativa abriu as ativida-

des parlamentares de 2025 com a realização 
de uma sessão especial para apresentação da 
mensagem anual do governador do Estado. 
Jorginho Mello (PL) usou a tribuna do plenário 
da Casa para fazer um balanço das ações do 
Poder Executivo e destacar as perspectivas de 
Santa Catarina para este ano.

Volta às aulas sem celular
O ano letivo começa com a restrição do uso 

de celulares nas escolas públicas e privadas do 
país. A determinação é da Lei Federal 15.100, 
sancionada no início de janeiro deste ano, e 
que procura limitar o uso de dispositivos ele-
trônicos portáteis nas escolas públicas e priva-
das, tanto nas salas de aula quanto no recreio 
e intervalos, mas permite o uso pedagógico, ou 
seja, quando autorizado pelos professores.

A Secretaria de Obras de Passo de Torres tem 
intensificado suas ações ao longo de janeiro para 
atender à crescente demanda da alta temporada. 
Com o aumento do fluxo de turistas e morado-
res, diversas melhorias estão sendo realizadas em 
praias e bairros do município.

Entre os serviços executados, destacam-se a 
patrolagem e aplicação de material em vias como 
Estaleiro, Avenida das Camélias e Rua Guaratu-
ba, no bairro Mira Torres. Além disso, o recolhi-
mento de entulhos foi ampliado no centro e em 
diversos bairros, assim como a pintura de faixas 
de pedestres e meios-fios na região central. A Se-

A programação musical da Festa dos Na-
vegantes 2025 começou no sábado (1), com 

cretaria também instalou novas lixeiras coletivas 
na Praça dos Pescadores e mantém, diariamente, 
a desobstrução e os reparos em bocas de lobo para 

Secretaria de Obras reforça serviços 
durante a alta temporada em Passo de Torres

garantir o bom funcio-
namento do sistema de 
drenagem urbana.

shows gratuitos em Passo de Torres.
A festa começou com a dupla Mari e Rafa. 

Para encerrar a primeira noite de shows, a Ban-
da Jeito Louco agitou o público que lotou a Pra-
ça dos Pescadores. 

Embarcações, motos aquáticas e lanchas 
acompanharam a imagem de Nossa Senhora 
dos Navegantes na tradicional procissão fluvial, 
no Rio Mampituba, domingo (2). 

Os devotos desembarcaram a imagem na 
Praça dos Pescadores, onde o padre deu a ben-
ção. O momento de fé fez parte da Festa dos 
Navegantes, que ocorreu sábado e domingo. 
Um iniciativa da Prefeitura de Passo de Torres, 
através da Secretaria de Turismo. 

A Festa dos Navegantes também marcou o 
paladar de quem foi conferir as atrações no fi-
nal de semana, na Praça dos Pescadores. 

A prefeitura ofereceu gratuitamente degusta-
ção de peixe à moda do pescador: peixe assado 
acompanhado de pirão, no domingo (2). Segun-
do o prefeito Valmir Rodrigues, foi uma forma 
de integrar ainda mais o público com a cultura 
pesqueira e a gastronomia do município.

A programação musical da Festa dos 
Navegantes 2025 começou no sábado (1)
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Fevereiro

Frase da semana 

Paulo C e s a r 
Scheffer Machado, 
de Torres, comemora 
seu anivesário sexta 
(hoje, 07). “Feliz ani-
versário! Que hoje 
e sempre você seja 
cercado de amor, 
saúde e realizações.”

Jairo Morelle, de 
Torres, comemora 
mais um ano de vida  
hoje (07). “Parabéns! 
Que você continue 
espalhando alegria e 
inspirando todos ao 
seu redor.”

Aline Azevedo Ve-
lho, de  Arroio do Sal, 
comemora mais uma 
primavera hoje (07).  
“Feliz aniversário! 
Que hoje e sempre 
você seja cercado de 
amor, saúde e reali-
zações.”

Marlei Hugen-
tobler de Melo, de 
Torres, colhe mais 
uma rosa no jardim 
da existência  hoje 
(07). ”Que cada novo 
ano traga consigo 
mais sabedoria, feli-
cidade e conquistas. 
Feliz aniversário!”

João Luiz 
Pacheco, de 
Torres, co-
memora mais 
um aniversá-
rio amanhã 
(sábado, 08). 
“Feliz aniver-
sário! Que 
você seja 

abençoado com muita saúde, amor e paz 
em todos os dias da sua vida.”

Deleon Hahn Sil-
veira, de Dom Pedro 
de Alcântara, come-
mora seu aniversá-
rio no domingo (09). 
”Parabéns! Que hoje 
seja o início de um 
novo ciclo de gran-
des realizações e 
alegrias.”

Sadi Raupp Rauli-
no, de Torres, come-
mora mais um ano 
de vida no domingo 
(09). “Parabéns! Que 
o seu novo ano de 
vida seja repleto de 
saúde, amor e gran-
des realizações.”

Jerusa Rocha, de 
Arroio do Sal, colhe 
mais uma rosa no 
jardim da existência 
neste sábado (08). 
”Feliz aniversário! 
Que você seja sem-
pre rodeado de pes-
soas que te amam e 
te admiram.”

Olirio Rigol, de 
Torres, comemora 
seu aniversário na 
terça (11). “Feliz ani-
versário! Que você 
seja sempre abenço-
ado com muito amor, 
saúde e felicidade.

Verônica Pavoski, 
de Passo de Torres, 
comemora mais uma 
primavera na segun-
da (10). Parabéns 
para você! Desejo 
um aniversário muito 
especial e alegre, e 
que a sua vida seja 
sempre abençoada 
por felicidade, saúde 
e amor.

Leonir Alves, de 
Torres, Pároco da 
Paróquia São Do-
mingos de Torres e 
comunicador da Rá-
dio Maristela, come-
mora mais um ano 
de vida na terça (12). 
“Parabéns! Que seu 
dia seja maravilhoso 
e que seu novo ano 
de vida seja cheio de 

bênçãos.”

Gabriel Favere, de Torres, comemora seu 
aniversário na quarta (12). “Feliz aniversário! 
Que a alegria de hoje 
se multiplique ao lon-
go de todo o seu novo 
ano.”
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O Vereador Rogerinho informou 
que em reunião com o Secretário do 
Meio Ambiente Douglas, o mesmo 
comunicou que a Emenda Impositi-
va de R$ 148.064,00 destinada para 
castrações por Rogerinho já será uti-
lizada em seguida nas castrações, de 
início já serão realizadas 500 castra-
ções, o que é muito importante pois 
se deixassem estas castrações para 
serem realizadas apenas no final do 
ano, estes animais já gerariam mais 
duas gerações. 

Rogerinho concluiu agradecendo 
o empenho do Secretário Douglas 

em favor dos animais.

Rogerinho informa que terão início as 
castrações com Emenda destinada por ele

A vereadora Deise Clezar apre-
sentou recentemente um projeto de 
lei de nº 0065, que sugere a destina-
ção da Praça Getúlio Vargas, em um 
ponto de referência para atividades 
de cunho solidário e feiras de arte-
sanato. A iniciativa busca valorizar 
a cultura local, incentivar a econo-
mia criativa e promover a inclusão 
social.

A Praça Getúlio Vargas, conhe-
cida como um local de encontro 
e convivência para a população, é 
destacada pela vereadora como um 
espaço estratégico para o desenvol-
vimento de ações culturais, sociais e 
econômicas. Segundo Deise, a regu-
lamentação do uso da praça é essen-
cial para garantir que a comunidade 
possa usufruir do espaço de forma 
organizada e produtiva.

O projeto de lei enfatiza a impor-
tância do artesanato como ferramen-
ta de valorização cultural e geração 
de renda. “O artesanato não só forta-

Vereadora Deise Clezar Propõe Projeto de Lei para Destinar 
Praça Getúlio Vargas a Atividades Solidárias e Feiras de Artesanato

lece a identidade cultural local, mas 
também gera oportunidades para 
pequenos empreendedores, artesãos 
e produtores manuais,” destaca Dei-
se. A proposta prevê a realização de 
feiras de artesanato organizadas por 
associações e coletivos, criando um 
ambiente propício para o turismo e o 
consumo de produtos locais.

Além das feiras de artesanato, a 
vereadora defende que a praça seja 
palco de atividades solidárias, como 
campanhas beneficentes, arrecada-
ção de alimentos e roupas, além de 
eventos educativos e culturais que 
beneficiem a comunidade. “Quere-
mos que a Praça Getúlio Vargas seja 
um símbolo de solidariedade e cida-
dania, contribuindo para o desenvol-
vimento sustentável do município,” 
afirma Deise. A iniciativa também 
prevê parcerias com entidades públi-
cas e privadas para a realização das 
atividades.

O projeto de lei da vereadora 

Deise Clezar representa um passo 
importante para a transformação da 
Praça Getúlio Vargas em um espa-
ço democrático e inclusivo, dedica-
do ao fortalecimento dos valores de 
solidariedade, cidadania e economia 
sustentável. A expectativa é de que a 
proposta seja aprovada pela Câmara 
Municipal, trazendo benefícios sig-
nificativos para a população e para o 
desenvolvimento local.

Nesta segunda-feira, 03 de fevereiro, a secretária 
de Assistência Social e Direitos Humanos, Michele 
Brocca, e a diretora de Gestão Social, Michelle Ro-
cha, reuniram-se com o diretor geral do SESC Tor-
res, Rodrigo Danni, para avançar em uma parceria 
estratégica voltada à inclusão social e ao desenvolvi-
mento comunitário. O encontro, realizado na unidade 
do SESC, teve como objetivo integrar esforços entre 
o poder público e a iniciativa privada, fortalecendo 
ações de capacitação, apoio às redes comunitárias e 
promoção de políticas inclusivas.

Durante a reunião, foram discutidas iniciativas 
que visam ampliar oportunidades de formação profis-

sional, incentivar a participação cidadã e consolidar 
redes de apoio às famílias em situação de vulnerabi-
lidade. A secretária Michele Brocca destacou a im-
portância da colaboração intersetorial: “Unir forças 
com instituições como o SESC permite potencializar 
nossos programas sociais, garantindo mais eficiência 
e alcance às políticas públicas”. Já Rodrigo Danni re-
forçou o compromisso da entidade em contribuir com 
projetos que impactem positivamente a comunidade.

A iniciativa reforça o compromisso da prefeitura 
de Torres em construir uma cidade mais acolhedora e 
igualitária. “Seguimos juntos na missão de transfor-
mar realidades por meio da inclusão e da valorização 

das pessoas”, afirmou 
Michelle Rocha.

Assistência Social se reúne em parceria com SESC 
para promover inclusão e capacitação comunitária



Peixes - 20/02 a 20/03 - Pode ser um bom momento para focar no 
fortalecimento da sua autoestima e refletir sobre o que realmente im-
porta para você. Você pode receber algum tipo de reconhecimento 

por suas ações. 

HORÓSCOPO SEMANALS E R R A 
& PRAIA

O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

31/01/2025 - 10

Receitas de Família - Filé de peixe no forno fácil

Áries - 21/03 a 20/04 -  Focar em hábitos saudá-
veis e aumentar a autoconfiança pode trazer bons 
resultados. As relações tendem a se aprofundar e a 

comunicação fica mais aberta.
 Touro - 21/04 a 20/05 -  A autossuficiência ga-

nha força, mas é importante lembrar que 
seu bem-estar precisa vir em primeiro lu-
gar. No fim de semana, pode ser positivo 

se conectar com a natureza e a intuição.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Os encontros com amigos e grupos podem ser bem 
produtivos. Porém, é bom também cuidar da saúde mental e observar os sinais do 
corpo, principalmente no meio da semana.

Câncer - 21/06 a 21/07 - O trabalho em grupo tende a ser mais eficaz, e você pode 
ter boas oportunidades de resolver pendências passadas e avançar. Aproveite 
para fazer um bom networking.

Leão - 22/07 a 22/08 - Transformar ideias em ações concretas pode trazer 
bons resultados. Conversar abertamente e alinhar expectativas nas relações 
pode ajudar a esclarecer qualquer mal-entendido.

Virgem - 23/08 a 22/09 - A comunicação tende a ser mais honesta e as 
mudanças no dia a dia podem trazer melhorias significativas, especial-
mente na vida profissional.

Libra - 23/09 a 22/10 - As interações sociais podem estar mais fluídas, 
mas é bom lembrar de não se sobrecarregar. Tente desapegar do que não 

faz mais sentido.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Novas oportunidades profissionais podem 
surgir, e a comunicação com a família tende a ser importante para re-
solver pendências. O ambiente doméstico também pede atenção.

Sagitário - 22/11 a 21/12 - As interações sociais podem fluir natu-
ralmente e trazer bons momentos de conexão. No trabalho, é im-
portante manter o foco e a paciência para lidar com os detalhes, 

então não tenha pressa.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 -- Revisitar projetos antigos ou fazer novos 
investimentos tende a ser favorável. Além disso, dar atenção ao seu es-
paço pessoal e à sua criatividade pode ajudar a manter o equilíbrio, o que 

é essencial.

Aquário - 21/01 a 19/02 - Tende a ser uma boa fase para fortalecer rela-
ções de amizade e estar mais próximo das pessoas que são importantes 
para você. Suas ideias podem ser mais inspiradoras, e você pode se ex-

pressar com mais facilidade.

Ingredientes
1 kg de filé de tilápia (ou merluza)
1 colher de chá de sal (ou a gosto)
3 dentes de alho amassados
Suco de 1/2 limão
5 batatas médias
1/2 xícara de chá de azeite extravirgem
200 ml de leite de coco
2 tomates médios
1 cebola média
3 colheres de sopa de cheiro-verde (ou 

a gosto)
1/2 colher de chá de sal de ervas (ou a 

gosto)
Modo de preparo
Para começar o preparo, descasque as 

batatas, o alho e a cebola. Amasse o alho 
e corte os vegetais em rodelas com 0,5 
cm de espessura aproximadamente. Deixe 
os outros ingredientes sobre a bancada 
também;

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Tempere os filés com sal, alho, suco de 
limão. Deixe marinando por, pelo menos, 
20 minutos. Se possível prepare essa 
etapa um dia antes e deixe na geladeira de 
12 a 24 horas;

Corte as batatas em rodelas com 
0,5 cm de espessura aproximadamente. 
Encha uma panela com água e leve para 
ferver. Assim que pegar fervura, despeje 
as batatas e deixe cozinhar por 3 minutos 
(o ideal é que as batatas cozinhem, porém 
não fiquem muito moles);

Coloque o forno para preaquecer a 
180 ºC. Em uma forma média (35 x 25 cm) 
untada com azeite, disponha as batatas 
cozidas, criando uma camada;

Posicione os filés de peixe por cima, 
cobrindo todas as batatas;

Cubra os filés de peixe com as rodelas 
de tomate e cebola;

Salpique o cheiro-verde, o sal de ervas 
(ou sal e especiarias de sua preferência) 
e despeje o leite de coco por cima. Regue 
com mais azeite e leve ao forno preaque-
cido a 180 ºC por cerca de 30 minutos. 
Para um molho mais sequinho, deixe 40 
minutos;

E está prontinho. Retire do forno e sirva 
ainda quente. Bom apetite!

CRUZADA DA SEMANA
Resposta página 12
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

Preocupado com as consequências do decreto 
editado pelo presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
e que regulamenta o poder de polícia para a Funai, 
o deputado federal Alceu Moreira (MDB-RS), um 
dos líderes da bancada do agro no Congresso Na-
cional, protocolou na noite desta segunda (03) um 
Projeto de Decreto Legislativo (PDL) com o obje-
tivo de sustar integralmente os efeitos da decisão 
publicada pelo Palácio do Planalto.

Segundo o parlamentar, que foi presidente da 
CPI da Funai e do Incra na Câmara, o ato acarreta-

rá em uma “baderna institucionalizada” por todo 
o país, uma vez que o órgão passa a ter prerroga-
tiva para autuar sobre áreas delimitadas — isto é, 
com processo de demarcação ainda sob análise.

“A grande maioria dos processos de demarca-
ção têm vícios de origem ou são fraudulentos para 
atender a interesses velados e que em nada bene-
ficiam as comunidades indígenas. Isso é pano de 
fundo para que a Funai tenha o direito ao abuso 
de autoridade e reprima proprietários que compra-
ram a sua terra com o suor do rosto”, afirma.

Alceu Moreira entra com PDL para anular 
decisão de Lula que confere poder de polícia à Funai

Segundo o parlamentar, decreto possibilitará ao órgão autuar 
sobre áreas cujo processo de demarcação ainda está sob análise

Em suas redes sociais, Alceu alertou para os 
incisos VI e VII, que conferem à Funai a apli-
cação de medidas cautelares como apreensão e 
destruição de bens, além da lacração de instala-
ções de particulares “empregados na prática de 
infração”.

“Vou pedir uma convocação ao Pedro (Lu-
pion, presidente da FPA) para que unamos forças 
de todas as frentes possíveis e possamos derrubar 
esse absurdo. Temos votos para aprovar”, conclui 
o deputado.

O prefeito Delci Dimer recebeu, 
na terça (04), em seu gabinete, re-
presentantes da empresa vencedo-
ra da licitação para a reforma do 
espaço do Serviço de Convivên-
cia e Fortalecimento de Vínculos 
(SCFV). Acompanhado do vice-
-prefeito André Pozzi e do secretá-
rio de Planejamento e Participação 
Cidadã, Guilherme Biasi, o chefe 
do Executivo discutiu os detalhes 
e encaminhamentos das obras, que 
visam ampliar e modernizar a estru-
tura de atendimento do serviço.

Durante a reunião, foram apre-
sentados prazos, etapas de execução 
e as inovações previstas no projeto. 

O secretário Guilherme Biasi desta-
cou a importância da parceria entre 
poder público e iniciativa privada 
para garantir eficiência na aplica-
ção de recursos. “Este espaço será 
um marco na promoção de políti-
cas sociais integradas, reforçando o 
compromisso da gestão com o de-
senvolvimento humano”, afirmou.

O prefeito Delci Dimer enfati-
zou que as obras do SCFV trarão 
impacto direto às famílias, forta-
lecendo a rede de proteção social. 
“Investir em infraestrutura qualifi-
cada é assegurar dignidade e opor-
tunidades para quem mais precisa”, 
concluiu.

Prefeito Delci Dimer recebe empresa 
responsável por obras do SCFV

O prefeito Delci 
Dimer e o vice-pre-
feito André Pozzi reu-
niram-se na segunda 
(03), com a comissão 
responsável por avaliar 
e alienar bens móveis 
inservíveis do patri-
mônio municipal. O 
grupo, instituído por 
portaria 198/2025, terá 
a missão de identificar 
itens ociosos, antieco-
nômicos ou irrecupe-
ráveis, propondo for-
mas de descarte legal 
e transparente, como 
leilões públicos. O pra-
zo para conclusão dos 
trabalhos é de 60 dias, 
prorrogáveis por igual 
período, caso necessá-
rio.

Coordenada por 
Marcone Brocca Mi-
notto, a comissão conta 
ainda com os integran-
tes Sandro Teixeira 

Dalpiaz e Gabriel da 
Silva Bueno. Entre as 
atribuições estão o le-
vantamento detalhado 
dos bens, classificação 
por estado de conser-
vação, definição de 
valores de mercado e 
elaboração de laudos 
técnicos que embasa-
rão os processos de 
alienação.

O prefeito destacou 
a importância da ini-
ciativa para otimizar 

a gestão patrimonial: 
“Essa ação visa dar 
destinação adequada a 
materiais que não têm 
mais utilidade para a 
administração pública, 
gerando possíveis re-
cursos ao município e 
liberando espaços su-
butilizados”. A medida 
reforça o compromisso 
da gestão com transpa-
rência e eficiência na 
aplicação do patrimô-
nio público.

Prefeitura de Torres institui comissão para 
avaliar e alienar bens municipais inservíveis



S E R R A 
& PRAIA

O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

07/02/2025 - 12

Filha de agricultor 
e de professora, criada 
na comunidade do Rio 

de Dentro, 
Daniela as-
sume o pri-
meiro man-
dato como a 

Resposta cruzada

O município de Morrinhos do Sul ganhou 
destaque no jornal Zero Hora, que apresentou a 
cidade como um dos refúgios naturais do Lito-
ral Norte. A reportagem destacou quatro proprie-
dades rurais que oferecem hospedagem, trilhas, 
passeios e um contato privilegiado com a natu-
reza na cidade que é conhecida como o Recanto 
dos Canyons.

Para o prefeito em exercício, Faguinho, o reco-
nhecimento da imprensa é de suma importância. 

“Morrinhos do Sul tem belezas naturais incríveis, 
e esse destaque no jornal mostra que estamos no 
caminho certo ao incentivar o turismo rural e sus-
tentável”, afirmou.

A secretária de Turismo, Jucelaine de Medei-
ros, ressaltou o impacto positivo da reportagem. 
“Esse tipo de divulgação é fundamental para 
mostrar que Morrinhos do Sul tem muito a ofere-
cer. Nossos empreendedores estão investindo na 
recepção de turistas”, destacou

A Associação dos Produtores 

quarta mulher eleita na história da Câmara de 
Vereadores de Mampituba.

Cursou magistério e é servidora pública 
concursada da Prefeitura de Mampituba desde 
1998, onde atuou e atua em diversas funções 
administrativas, entre as quais Chefia do Ga-
binete do Prefeito e Secretaria da Junta Mi-
litar. De 1999 a 2005 foi lotada no Posto de 

Saúde da Sede como recepcionista, atendente 
na farmácia e apoio aos agentes de saúde das 
comunidades. Também exerceu a função de re-
cepcionista nas secretarias de Obras e da Agri-
cultura.

A vereadora é casada com o Capitão Blade-
mir, militar da reserva do Exército, e mãe de 
Sofia, estudante universitária.

Câmara de Vereadores de Mampituba apresenta 
os parlamentares da 8ª legislatura (2025 a 2028)

Daniela Brocca Lima  (Republicanos)

O Prefeito Beto Roldão, acom-

Prefeito e vereador de Mampituba 
participam de  reunião com Grupo Equatorial

panhado do Vereador César Roldão, 
esteve na manhã de 
quinta (ontem, 06), 
na Sede do Grupo 
Equatorial, para par-
ticipar de uma reu-
nião para discutir as 
ações da empresa e 
as melhorias plane-
jadas para o próximo 
mês no Município de 

Potencial turístico de Morrinhos do Sul é notícia em Zero Hora - GZH

Prefeitura de Morrinhos do Sul entrega novo trator cedido à Apemsul
Ecologistas de Morrinhos do Sul 
(Apemsul) já pode utilizar o novo 
trator cedido pela prefeitura. A auto-
rização para o uso foi aprovada pela 
Câmara de Vereadores e sancionada 
pelo prefeito em exercício Fagui-
nho.

A máquina, entregue na sexta-fei-
ra (31/01), foi adquirida por meio de 
emenda parlamentar do deputado 
federal Heitor Schuch. O trator vai 
impulsionar a produção agrícola do 
município e será empregado no re-

colhimento e transporte 
de alimentos e hortifru-
tigranjeiros dos peque-
nos agricultores, das 
lavouras até aos pontos 
de comercialização em 
feiras e programas.

Segundo o prefeito 
em exercício, a Apemsul 
tem grande relevância 

na economia de Morrinhos do Sul 
e a prefeitura não medirá esforços 
para apoiar esse tipo de iniciativa. 
Os produtores estavam aguardando 
a formalização da cessão do equipa-
mento, que será fundamental na pro-
dutividade das famílias do campo. 

Prefeitura de Morrinhos do Sul 
cede trator para Acert - Na última 
semana, a Prefeitura de Morrinhos 
do Sul oficializou a cessão de uso 
de um trator agrícola à Acert (Asso-
ciação dos Colonos Ecologistas da 
Região de Torres), núcleo Vila Três 
Passos.

O investimento foi de R$ 238 
mil, que vai impulsionar as ativi-
dades dos produtores rurais do mu-
nicípio. A aquisição do trator foi 
realizada em 2024 através de um es-
forço conjunto, com R$ 171.900,00 
provenientes de uma emenda parla-
mentar conquistada pela Acert e R$ 
66.100,00 em recursos próprios da 
prefeitura.  

O presidente da Acert do polo 
Vila Três Passos, Agostinho Men-
gue Carlos, destacou a importância 
da nova máquina para os produto-
res locais. Segundo ele, esse trator 
chega em um momento importante 
para fortalecer a produção agrícola 
da região.

O prefeito em exercício Fagui-
nho e o secretário de Administração, 
Fazenda e Planejamento, Ezequiel 
Matos Carlos, estiveram presentes 
na assinatura do documento.

Mampituba.
Estavam presentes no encontro a 

Consultora Ivanise Pilar Brum, An-
drey Bitencourt, e os representantes 
da área técnica, Manoel Guimarães e 
Robson Pacheco.

A empresa reforçou a importân-
cia do registro de reclamações atra-
vés dos canais de atendimento: 0800 
721 2333 e Clara Digital (WhatsApp) 
3382 5500.
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Na noite de sábado (01/02), por 
volta das 23h00m, um homem de 33 
anos de idade foi preso pela Brigada 
Militar em frente ao Salão Paroquial, 
na área central de Terra de Areia.

Durante policiamento ostensivo 
preventivo na área central do muni-
cípio, no intuito de identificar pos-
síveis autores de crimes ocorridos 
recentemente na região, a guarnição 
de serviço realizou a abordagem do 
suspeito e verificou que o indivíduo 

O 2º Batalhão 
de Policiamento em 
Áreas Turísticas (2º 
BPAT) encerrou janei-
ro com resultados ex-
pressivos no combate 
à criminalidade, re-
gistrando uma queda 
significativa nos ín-
dices criminais e alta 
produtividade opera-
cional durante a 55ª 
Operação Golfinho, 
que abrange Torres, 
Tramandaí, Imbé e 
Capão da Canoa.

Nos últimos 30 

A Polícia Civil de 
Capão da Canoa pren-
deu um homem suspei-
to de aplicar o golpe do 
falso aluguel de imó-
veis de temporada.

A operação, coor-
denada pelo Delega-
do Marco Swirski de 
Sousa, cumpriu uma 

A Polícia Civil, por meio da Delegacia de Ca-
pão da Canoa, com o reforço da Operação Verão, 
prendeu dois adolescentes envolvidos em crimes 
graves.

Sob a coordenação dos delegados Marco Swir-
ski (titular da DP) e André Luiz (adjunto op. ve-
rão), a ação resultou na apreensão dos infratores, 
acusados de atos análogos a homicídio doloso 
qualificado na forma tentada e incêndio doloso.

O caso ocorreu em 18 de janeiro de 2025, quan-
do os adolescentes e um terceiro criminoso maior 
de idade foram identificados como responsáveis 
por incendiar uma residência em Capão Novo, co-
locando em risco um homem e uma mulher grávi-
da que estavam no local.

Após o ataque, o grupo sequestrou o homem, 

colocando-o dentro de um veículo e ameaçando 
executá-lo durante a fuga.

Em um ato de desespero, a vítima conseguiu 
pular do carro em movimento, mas foi alvejada 
por disparos de arma de fogo mesmo estando de 
costas para os criminosos.

Apesar dos ferimentos, o homem sobreviveu 
ao ataque e conseguiu buscar refúgio na casa de 
conhecidos. As investigações avançaram rapida-
mente, resultando na apreensão dos adolescentes 
em Alvorada.

Um deles foi capturado em 26 de janeiro e o 
outro no dia 4 de fevereiro.

A Polícia Civil reforça a importância da cola-
boração da população na denúncia de crimes. A 
Segurança Pública é dever do Estado e responsa-

bilidade de todos.
Colabore! DE-

NUNCIE!  WhatsApp 
da DP de Capão da 
Canoa: 51-986080002.

Adolescentes apreendidos por tentativa de 
homicídio e incêndio criminoso em Capão Novo

prisão preventiva, dois 
mandados de busca e 
apreensão e o bloqueio 
de contas bancárias do 
investigado.

O golpe consistia 
na criação de anúncios 
fraudulentos em uma 
plataforma sofisticada, 
onde vítimas acredi-

tavam estar alugando 
imóveis legítimos.

Após efetuarem o 
pagamento do sinal – 
geralmente correspon-
dente à metade do va-
lor total –, os clientes 
descobriam que o imó-
vel não existia ou não 
estava disponível para 

locação. Ao tentarem 
contato com o suposto 
corretor, não recebiam 
mais respostas.

Após identificar o 
suspeito e constatar 
reincidência nos cri-
mes, a Polícia Civil 
solicitou sua prisão, 

medida acatada pela 
Justiça. O homem foi 
encaminhado ao siste-
ma prisional e perma-
nece à disposição da 
Justiça.

A Delegada Regio-
nal, Dra. Sabrina De-
ffente, ressaltou que a 
ação é essencial para 

proteger o setor turís-
tico do Litoral Norte, 
que sofre com esse tipo 
de crime. Ela destacou 
ainda que as investiga-
ções serão intensifica-
das na região.

Denúncias anônimas: 
WhatsApp DP Capão da 
Canoa: (51) 98608-0002

Polícia prende golpista que aplicava fraude em aluguel de temporada no Litoral

possuía um mandado de prisão em 
aberto pelo crime de Homicídio Do-
loso, cometido no município de Al-
vorada. O foragido possuía, também, 
outros antecedentes pelos crimes de 
Assédio Sexual, Lesão Corporal, 
Ameaça, Posse de Entorpecentes e 
Dano Patrimonial.

Após cientificado do mandado em 
seu desfavor, o homem foi preso, en-
caminhado para laudo médico e apre-
sentado na DPPA de Capão da canoa. 

Foragido por  homicídio é preso 
pela BM no centro de  Terra de Areia

dias, as ações da Bri-
gada Militar resulta-
ram em 371 prisões, 
incluindo 26 foragidos 
capturados, além da 
apreensão de 17 ar-
mas de fogo. Durante 
esse período, 11.773 
pessoas foram abor-
dadas e 6.614 veícu-
los fiscalizados, re-
forçando a presença 
ativa do policiamento 
preventivo e ostensi-
vo nos 13 municípios 
atendidos pela unida-
de.

Comparado ao 
mesmo período do 
ano passado, os ín-
dices criminais apre-
sentaram uma re-
dução expressiva, 
especialmente em 
crimes como:

Furto de veículos: 
queda de 83% em 
Torres, 77% em Tra-
mandaí e 60% em 
Imbé.

Roubo a pedes-
tre: redução de 75% 
em Torres e 53% em 
Xangri-Lá.

Redução no furto de veículos e roubo a pedestre em 
Torres marca janeiro na área de atuação do 2º BPAT

Ontem (quinta, 06), a Polícia Ci-
vil, por meio da Delegacia de Terra 
de Areia, com o apoio da equipe da 
Operação Verão, realizou o cum-
primento de mandado de prisão de 
um individuo que estava na condi-
ção de foragido pelo crime de Rou-
bo realizado na cidade de Terra de 
Areia/RS, no ano de 2007, tendo 
como vítima um idoso.

Durante a realização de diligên-

cias na cidade, foi visualizado o in-
dividuo deslocando em via pública, 
tendo ciência a equipe de policiais 
da condição de foragido do indiví-
duo foi efetuada a abordagem e a 
devida identificação, sendo então 
deslocado para realização de laudo, 
posteriormente a Delegacia de Poli-
cia para os procedimentos de praxe 
e será encaminhado ao sistema pe-
nitenciário.

Prisão de foragido
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 Na última sex-
ta (31/01), o prefeito 

A Administração Municipal in-
forma que os atendimentos em pe-
diatria serão retomados no Posto de 
Saúde com a Dra. Camila Guasselli. 
A partir desta terça-feira, 11 de fe-
vereiro, a agenda estará aberta para 
marcação de consultas.

Os agendamentos poderão ser fei-
tos a partir das 8h, pelo WhatsApp 
de agendamentos, através do número 
(51) 99823-4595.

Prefeito Xande nomeia novas 
diretoras escolares da rede municipal

de Dom Pedro de Alcântara, Alexandre Model 
Evaldt, nomeou as novas gestoras das escolas 
municipais para o quadriênio 2025-2028. A Sra. 
Daiana Mengue Lumertz assumirá a direção da 
EMEI Mundo Encantado, enquanto a Sra. Ga-
briela Farias Pinho ficará à frente da EMEF Pro-
fessora Luzia Rodrigues, garantindo continuida-
de e qualidade na educação do município.

O prefeito Xande destacou a importância da 
escolha das diretoras e o impacto positivo que 
terão na comunidade escolar. “A educação é 
prioridade para nossa gestão, e ter à frente das 
nossas escolas profissionais competentes e com-

prometidas é essencial para garantir um ensino 
de qualidade. A Daiana e a Gabriela têm nosso 
total apoio para conduzir esse trabalho com ex-
celência.”

A secretária de Educação e Cultura, Talía da 
Luz Vieira, também reforçou o compromisso 
com a valorização da equipe escolar e a impor-
tância da parceria entre escola, família e comuni-
dade. “Sabemos que uma gestão escolar eficiente 
faz toda a diferença no aprendizado dos alunos. 
Acreditamos no potencial das novas diretoras 
e desejamos uma gestão produtiva e repleta de 
conquistas para a educação do município.”

Atendimentos em Pediatria serão retomados no Posto de Saúde
A Secretaria Municipal de Saú-

de e Bem-Estar reforça a importân-
cia do acompanhamento pediátrico 
e destaca que a retomada do servi-
ço visa garantir um atendimento de 
qualidade para as crianças do muni-
cípio.

Secretaria de Saúde e Bem-Estar 
de Dom Pedro de Alcântara informa 
sobre novas fichas de emergência

A partir da próxima semana, a 

Secretaria de Saúde e Bem-Estar de 
Dom Pedro de Alcântara disponibi-
lizará quatro fichas de emergência 
pela manhã e quatro à tarde para 
atendimentos prioritários.

Os pacientes deverão comparecer 
à unidade de saúde às 8h ou às 13h 
para passar por avaliação da enfer-
meira antes do atendimento.

Casos de urgência grave, como 
infarto, AVC e acidentes, continua-

rão sendo atendidos imediatamente 
a qualquer momento do dia.

Essa medida foi adotada devido 
à alta demanda de emergências, que 
tem dificultado o atendimento da-
queles que agendaram suas consul-
tas com antecedência.

A Secretaria de Saúde reforça o 
compromisso com um atendimento 
mais organizado e eficiente para toda 
a população.
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A Secretaria Muni-
cipal de Obras está re-
forçando a divulgação 
de seu WhatsApp para 
atendimento da popu-
lação. Cidadãos que 
desejam tirar dúvidas 
ou fazer solicitações de 
limpeza, pavimentação 
e obras em geral podem 
contatar os profissio-
nais pelo telefone: (51) 
98917-1951.

A equipe está bus-
cando centralizar as 
mensagens neste canal, 
facilitando o gerencia-
mento de mensagens e 
agilizando o atendimen-
to. Atualmente, muitas 
mensagens são enviadas 
pelas redes sociais. Mas, 
através deste número, a 

A Prefeitura de Morrinhos do Sul 
oficializou a cessão do antigo prédio 
do Posto de Saúde do Morro do Forno 
para o Clube de Mães Coronel Seve-
riano. 

A medida segue o exemplo da desti-
nação do antigo posto de saúde do 
Costão, também cedido anterior-
mente para atividades de um Clu-
be de Mães. “Os Clubes de Mães 
de Morrinhos do Sul são pilares 
importantes na integração social e, 
por isso, temos esse compromisso 
com a valorização das entidades 
comunitárias como essas”, destaca 
o prefeito em exercício Faguinho.

Com o novo espaço na comu-
nidade do Morro do Forno, as 
mulheres terão mais autonomia e 
qualidade nos encontros e reali-
zação de atividades como cursos, 

Na manhã de segunda (3), as irmãs Neusa 
Terezinha Bitencourt de Oliveira, 64 anos, e 
Maria Cleci Bitencourt da Costa, 70, viajavam 
para Torres, no Litoral Norte/RS, quando o 
Fiat Siena onde estavam se envolveu em um 
acidente na Estrada do Mar.

O carro colidiu na traseira de um cami-
nhão, atravessou a rodovia e bateu em outro 
veículo. As duas irmãs faleceram no local. O 
acidente ocorreu por volta das 7h, no km 40 da 
rodovia, próximo ao acesso à Praia do Barco, 
em Capão da Canoa.

O carro transportava cinco pessoas: além 
das irmãs, o irmão mais novo delas, Izak Bi-
tencourt, 53 anos, que ficou gravemente ferido 
e segue em coma induzido na UTI do Hospital 
Santa Luzia.

O motorista, também irmão das vítimas, 
de 69 anos, e sua esposa, de 62, foram socorri-
dos e levados para atendimento médico.

Momentos antes do acidente, Izak tirou 
uma foto dentro do carro ao lado das irmãs. 
Maria enviou a imagem para o filho, que pos-
teriormente a compartilhou em uma rede so-

A comunidade de Morro Azul, em Três Cacho-
eiras, está prestes a receber a segunda etapa da pa-
vimentação asfáltica da Estrada Geral. A obra, que 
representa um investimento de R$ 753.914,37, 
está em sua última fase, com a execução da pin-
tura da sinalização viária. A previsão é de que os 
trabalhos sejam concluídos nas próximas sema-
nas, dependendo das condições climáticas.  

Na terça-feira (4), a prefeita Fabiana Leffa es-
teve no local acompanhando o andamento dos ser-
viços. “Essa pavimentação representa um avanço 

Pavimentação da Estrada Geral
do Morro Azul entra na fase final

significativo para a comunidade, trazendo mais 
qualidade de vida para os moradores e facilitando 
o escoamento da produção rural. Além disso, com 
a melhoria dos acessos, fortalecemos o potencial 
turístico da região”, destacou a prefeita.  

A pavimentação abrange um trecho de quase 
16 km² de estrada, substituindo a via de chão por 
asfalto. Ao todo, Morro Azul já recebeu quase R$ 
5,5 milhões em investimentos em infraestrutu-
ra nos últimos três anos. Desse montante, apro-
ximadamente R$ 3 milhões são provenientes de 

recursos próprios da 
Prefeitura de Três Ca-
choeiras.

eventos e projetos sociais voltados ao 
bem-estar da população.

O secretário de Administração, Fa-
zenda e Planejamento, Ezequiel Matos 
Carlos, também esteve presente na as-
sinatura do documento.

Prefeitura de Morrinhos do Sul cede 
prédio para Clube de Mães Coronel Severiano

prefeitura consegue qua-
lificar o gerenciamento 
das demandas, elencan-
do prioridades e che-
gando mais rápido aos 
locais de urgência.

Contato da ilumina-
ção pública

Atenção: as men-
sagens enviadas ao 
WhatsApp de Obras 
não devem incluir ques-

tões sobre a iluminação 
pública. A secretaria 
voltará a gerir também 
esta demanda munici-
pal. Porém, esse setor 
possui um atendimen-
to próprio, através do 
número de WhatsApp: 
(51) 98917-3209.

Denise Possebon 
Assessora de Comu-

nicação - ASCOM

Obras divulga WhatsApp para atender 
necessidades da população de Arroio de Sal

Foto: Daniel Matos/
Arquivo ASCOM

cial.
Este foi o último registro das duas juntas 

com vida. A viagem havia sido combinada de 
última hora e deveria durar apenas um dia. 
Neusa, moradora de Viamão, cuidava do pai 
de 98 anos e estava prestes a se aposentar.

Maria, já aposentada, era viúva e morava 
com o filho mais velho e o neto. Dez meses 
antes, ela havia perdido um filho tragicamente, 
quando o macaco hidráulico cedeu e um cami-
nhão o prensou.

Estado das vítimas
O motorista, de 69 anos, sofreu fraturas 

no braço e em uma costela, recebendo alta na 
quarta (5). Sua esposa, de 62 anos, teve sete 
costelas quebradas e ferimentos na perna, com 
previsão de alta no mesmo dia. Familiares 
acompanham de perto a recuperação de Izak, 
que segue em estado grave.

Despedida marcada por comoção
O velório de Neusa e Maria ocorreu na 

terça-feira (4), no cemitério Jardim da Paz, 
reunindo quase 200 pessoas. O enterro foi rea-
lizado às 17h15min.

Irmãs fotografam últimos momentos
antes de colisão na Estrada do Mar
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SERRA & PRAIA
JORNAL que chegou para fazer a diferença

3 MESES   R$ 40,00
6 MESES   R$ 80,00
1 ANO    R$       120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886) 
TEMOS A OPÇÃO WhatsApp NA QUINTA A NOITE

A Defesa Civil do 
Estado esteve reunida 
com o prefeito Delci e 

o vice-prefeito André Pozzi na última semana 
na prefeitura de Torres. O encontro, de caráter 
institucional, teve como objetivo apresentar as 
diretrizes de atuação estadual e fortalecer a co-
operação entre os órgãos para prevenção e res-
posta a desastres. Durante a conversa, foram 
discutidos mecanismos de integração de ações, 
visando agilizar protocolos de emergência e oti-
mizar a segurança da população diante de even-
tos climáticos ou situações críticas.

Em pauta, destacou-se a importância do ali-
nhamento entre as equipes municipal e estadu-

al para ampliar a eficiência em monitoramento, 
alertas e assistência à comunidade. O prefeito 
Delci ressaltou a relevância da parceria: “A 
união de esforços é fundamental para garantir 
respostas rápidas e proteger nossos cidadãos”.

Estavam presentes com o prefeito e vice-
-prefeito, os representantes da Defesa Civil Es-
tadual, o procurador-geral, Regis de Souza, o 
secretário de Administração e Atendimento ao 
Cidadão, Jacó Miguel, o presidente da Câmara 
de Vereadores, Igor Bereta e o diretor de Gestão 
Integrada e Segurança Pública, Milton Pacheco.

Defesa Civil do Estado e prefeitura de Torres 
reforçam parceria em reunião de apresentação

Na manhã desta terça-feira, 04 de 
fevereiro, a Secretaria Municipal de 
Educação de Torres realizou a primeira 
reunião de 2025 com as diretoras das es-

colas municipais. O encontro, conduzido 
pela secretária Rosa Lummertz, contou 
com a presença do prefeito Delci Dimer 
e do vice-prefeito André Pozzi, que re-
forçaram o compromisso com uma edu-
cação de qualidade e motivaram os pro-
fissionais para um ano produtivo.

Após um coffee break de integração, 
a secretária apresentou a equipe técnica 
da pasta e destacou temas prioritários, 
como a Educação Especial Inclusiva e o 
projeto “Primeiros Socorros”, que visa 
capacitar alunos para emergências. Além 

disso, foram abordadas orientações so-
bre o calendário escolar, carga horária, 
horas-atividade e o uso de celulares em 
sala de aula, alinhando as práticas à le-
gislação vigente.

Outros pontos debatidos incluíram 
a gestão de redes sociais das unidades 
escolares, o processo de contratação de 
servidores e a importância do diálogo 
contínuo entre a Secretaria e as escolas. 
A secretária Rosa enfatizou a necessi-
dade de fortalecer a comunicação para 
garantir o bom andamento das atividades 

pedagógicas e administrativas.
O prefeito Delci Dimer e o vice An-

dré Pozzi participaram do encontro des-
tacando o papel fundamental dos educa-
dores no desenvolvimento do município. 
“Contamos com o empenho de todos 
para que 2025 seja um ano de conquis-
tas e aprendizados significativos”, afir-
mou Delci. A reunião marcou o início 
das ações preparatórias para o ano letivo, 
reforçando a parceria entre a gestão mu-
nicipal e as instituições de ensino. Fotos: 
JJ Mariano

Secretaria de Educação promove primeira reunião com 
diretoras escolares para alinhar prioridades do ano letivo


